

Comunidades indígenas exigen respeto a sus derechos



Asiste Lorena Cuéllar a reunión con gobernadores y presidenta electa



TLAXCALA

Intolerancia

Sábado,
10 de agosto de 2024
Año 3, n° 1115
www.intoleranciatlaxcala.com

f t @ IDTlaxcala

Agilización de procesos, crucial para generar confianza en FGJET: Coparmex

El precedente de cifra negra, rezago y lentitud de la extinta Procuraduría debe cambiar, afirmó el presidente de la Confederación.

Lirio Sánchez

El presidente en Tlaxcala de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), César Reyes Chávez, afirmó que la recién nacida Fiscalía General de Justicia del Estado de Tlaxcala (FGJET) debe abatir la imagen que la sociedad adoptó de la extinta Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), en la cual imperaron la lentitud en las denuncias, la falta de respuesta ante las mismas y la falta de

confianza por parte de la población.

El presidente del sector empresarial afiliado a la Confederación reafirmó que los socios, al igual que la presidencia, confían en que la reconversión de Procuraduría a Fiscalía se note a partir de resultados y no se trate solo de un cambio de nombre. Consideró que la población tiene desánimo de denunciar, ya que los procesos son indebidamente tardados y, en muchas ocasiones, sin sentencia.

“Que haya una mejora en la aplicación de la justicia y que se dé esa certeza a los ciudadanos

de que, si alguien comete un delito, pueda denunciar y tenga la confianza plena de que el delito será juzgado, que no haya temas de impunidad”, acotó Reyes Chávez.

En estricto sentido, agregó que, al contar con una Fiscalía que recientemente inició funciones, se trata de una oportunidad para que la titular de ésta, Ernestina Carro Roldán, quien también encabezó la PGJE, reduzca los índices de cifra negra (delitos que no son denunciados) y fortalezca la confianza de la población en acercarse.



Designación de líder de CAPAO en Ocotlán “enciende” ánimos

La tarde de este viernes, vecinos de la comunidad de Ocotlán exigieron un diálogo con el presidente Adán Sánchez Mendieta, derivado de que expresaron estar inconformes en el proceso de las próximas elecciones de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado de Ocotlán (CAPAO). Acusando al edil de intervenir en las elecciones, un grupo de ciudadanos exigió que algún instituto electoral avale las elecciones del próximo domingo 11 de agosto. De lo contrario, adelantaron que evitarán a toda costa que se realicen. **(Fotos: Agencia Enfoque)**